



Presseinformation

Datteln, 3. September 2020

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

Kinder und Jugendliche gehen zur Probewahl in den Sportpark Mitte Umfangreiche Infos zur Kommunal- und zur KiJuPa-Wahl

Mit Original-Wahlkabine und Wahlurne können Kinder und Jugendliche ausprobieren, wie das Wählen funktioniert: am KiJuPa-Stand, der in der Woche vor den Kommunalwahlen vom 7. bis 10. September 2020 täglich von 15 bis 17 Uhr im Sportpark Mitte aufgebaut ist. Bürgermeister André Dora eröffnet die Probewahlen am **Montag, 7. September 2020**, um 15.30 Uhr.

An Aktionsständen haben die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, ihr Wissen rund um das Thema „Kommunalwahl“ unter Beweis zu stellen. Mitarbeiter*innen des Jugendamtes beantworten darüber hinaus Fragen.

Infos zum künftigen Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) der Stadt Datteln hält Christina Raasch an Ort und Stelle bereit. Wer gerne ins Kinder- und Jugendparlament gewählt werden möchte, kann sich direkt zur Wahl aufstellen lassen. Soweit die Regelungen zur Corona-Pandemie es zulassen, sollen die Wahlen zum Kinder- und Jugendparlament noch vor den Herbstferien stattfinden.

Der KiJuPa-Aktionsstand befindet sich direkt am Spielverleih der Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Datteln, der regelmäßig im Sportpark Mitte anzutreffen ist. Der gelbe Bulli wird Kindern, Jugendlichen und Familien bestimmt schon aufgefallen sein.